
第３９回例会報告（４月２０日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６０名 ・出席数 ３６名 ・欠席数 ２４名
・当日出席率 ７０，８３％ ・前々回修正出席率 ９１，６７％
＜欠席会員＞天野､日浅､檜垣(巧)､金森､川上､松木､宮本､越智(節)､大澤､佐藤､竹田､田中､寺町､渡邉(一)
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､佐伯､坂本､白石(天)､八木
＜４／６欠席補填＞(3/25RYLA)田中 (4/11今治南)伊藤､川上､黒川､重松､寺町､矢野 (4/11IAC)越智(節)

(4/16地区協)原田､村上(修)､越智(務)､酒井

◇会長報告・地区協議会では会員の皆様に大変お世話になりました。
・愛媛信用金庫、理事・今治支店長 黒川 浩 会員が転勤のため四月末日で退会されます。黒川
会員には健全財政にして頂き感謝しています。

・先週、雑誌委員会アワーで卓話を頂きました国際ロータリー第 2670 地区ロータリーの友地区
委員、吉村浩二氏よりお礼状が届きました。

◇黒川会員退会挨拶・平成 12年 8月 31日に入会させて頂き、5年 8ヶ月になります。3年間の会計担当で
は、何とか資金の方も体裁を保つことができました。松山でもＲＣへ入会予定で、これから
も各種会議等でお会いできると思います。長い間ありがとうございました。

◇幹事報告・回覧物：「2006 桜井石風呂フォーラム」のご案内、3 月 21 日に開催しました水源の森づくり
事業の写真が今治南ＲＣより届いております。

◇親睦活動委員会報告・5月 12日(金)19：00より笹にて、黒川会員の送別会と戸梶会員の歓迎会を行いま
す。

地区協議会報告
◆全体会議／冠 康秀次期幹事：掛水ガバナーの挨拶の後、「クラブの運営について」松本 東 地区研修リ
ーダーよりお話しを頂き、「次期ＲＩのテーマと地区運営方針について」では飯ガバナーエレクトより“率
先して参加し、多くの友人をつくって下さい。”“ロータリーが友愛をつくるところであるためにも偏見を
捨て寛容の精神で受け入れましょう。”といった地区のテーマ等の説明がありました。
◆会長、幹事、会計／尾越 優次期代表幹事：多忙のため、資料の準備も土曜の夜にやっとでき上り、会の進
行も当日まで掛水ガバナー、飯ガバナーエレクトと打合せできてなかったが、セッション形式での進行の
中、結構多くの意見、提案もあり内容的には準備の割にはちゃんとできたかなというのが感想です。
◆クラブ奉仕／桧垣 圭之介次期委員長：「会員数の減少」が大きなテーマでした。各クラブの独自の活動等
について今治の 3ＲＣの合同植樹について話をしました。少人数のＲＣの運営上の悩み、出席率、年会費、
クラブの硬直化の問題等熱心に話し合われました。
◆職業奉仕／渡辺 易廣会長：職業奉仕ということ自体が非常に抽象的で難しいのですが「それぞれの地域
の中で、それぞれが認められる様に努力することであり、四つのテストを普及していくことが職業奉仕の
最も基本的なことではないか」と締めくくられました。
◆社会奉仕／越智 健司次期委員長：水の保全事業で 6 ＲＣが発表しました。ＥＭ菌（バクテリア）を使っ
てのプールの水の浄化、バングラデッシュの水保全の支援、研究等が興味を引きました。また四国遍路支
援事業、四国アイランドリーグ支援等が話し合われました。
◆国際奉仕／青野 明高次期副委員長：国際奉仕委員会委員長また各小委員会委員長からそれぞれの現状、
対応、また本年度の派遣・受入等の計画事項が発表され、国際奉仕の役割、目的、価値など未知の分野を
多々勉強させて頂きました。

＜ゲスト＞愛媛新聞社今治支社 支社長 戸梶 學氏

次回例会（４月２７日）

【 音 楽 例 会 】
日 時 ： ４月２７日(木）１２：３０～
場 所 ： 国際ホテル、ローズの間
演 奏 者 ： 平尾柚衣(ゆい)さんによるモーツァルト他、ピアノ演奏。

※１１：３０より１階のラ・セールでお食事をご用意していますので、お食事の終わ
られた方より、２階ローズの間にお越し下さい。

〔 献立 ： 国際ホテル１階／ラ・セール 〕
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